

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

15. Februar 1997: Musikspektakel «Die Fete»

An diesem Samstag strahlt Schweiz 4 den ersten Teil des Musikspektakel «Die Fete» aus der St. Jakobshalle in Basel aus. «Die Fete» fand am Montag, 10. Februar 1997, statt. Das dreieinhalbstündige Konzert wird von Schweiz 4 und Radio Regenbogen präsentiert. Der zweite Teil des Konzerts ist am Samstag, 22. Februar 1997, zu sehen.

Durch das abwechslungsreiche Programm führen der Radio-Regenbogen-Moderator Mike Diehl und der «Megaherz»-Präsentator Heinz Margot. Zudem liefert Schweiz-4-Moderator Athos Del Ponte Backstage-Aufnahmen, Interviews und einen Stimmungsbericht dazu.

Auf der Bühne sind einige der zur Zeit erfolgreichsten Bands und Musiker zu sehen: 'N Sync, Scooter, No Mercy, La Bouche, Fun Factory, Scatman, Masterboy, Bürger Lars Dietrich, Die Prinzen, Heath Hunter, Construction, Mr. President, Tic Tac Toe, Romanoff, Rytmica, Funky Diamonds und Yell 4 You. Die Schweiz vertreten Gotthard, Marco Polo, Christine Lauterburg und Shooting-Star Emel.